



Cooperación comercial e inversión centró diálogo Etiopía-China

Description

(Addis Abeba) El viceprimer ministro de Etiopía, Temesgen Tiruneh, recibió hoy al vicepresidente del Comité Nacional de la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino y presidente de la Federación Nacional de Industria y Comercio, Gao Yunlong.

Las conversaciones entre ambas partes se centraron en la profundización de la inversión, el desarrollo económico y la cooperación comercial entre Addis Abeba y Beijing.

Yunlong, quien encabezó una delegación del gigante asiático, elogió las continuas actividades de desarrollo del país africano, especialmente en la capital que muestra un cambio significativo, reveló Tiruneh en su cuenta de la red social X.

Agregó que el distinguido visitante afirmó que Etiopía es atractiva para los inversores chinos en el sector.

«Llegamos a un sólido consenso para seguir fortaleciendo la alianza estratégica entre nuestros dos países, que se mantiene firme y resiliente, especialmente en el ámbito económico», concluyó la publicación.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025